

生徒指導だより

第 2 号

令和 5 年 4 月 18 日

本校の生徒指導サポーターの紹介

本年度も引き続き本校の生徒指導サポーターとして、坂下弘さんに来ていただくことになりました。みなさんが安心して学校で学ぶことができるように、サポートしていただきます。松任中学校の心強い味方です。毎週金曜日にいらっしゃるので、廊下等お会いした時には、気持ちのよいあいさつをしましょう。みなさんと一緒によりよい松任中学校を創ってくださるお仲間です。全校生徒のみなさんには、「よろしくお願ひします」という気持ちを大切に、関わってほしいと思います。では、坂下さんからのメッセージを紹介します。

1年生の皆さんご入学おめでとうございます。2・3年生の皆さんそれぞれの進級おめでとうございます。

私は、スクールサポーターの「坂下 弘」といいます。先生ではなく、元警察官です。引き続き4月から「松任中学校」にお世話になることになりました。今年で3年目になります。どうぞ宜しくお願いいたします。

スクールサポーターの仕事は、校舎内を回り、皆さんが

- ①休憩時間や部活動などで、友達の悪口や意地悪を言ったり、殴ったり・蹴ったりして、「いじめ」と思われることをしていないか。
 - ②授業中、大声を出したり、隣の人に声掛けしたりした時に、そのことを注意した先生に反抗的な態度(文句を言う、手や足を出すなど)を取っていないか。
 - ③自分勝手に、教室内や廊下をウロウロ歩いているか。
 - ④学校の物や友達の持ち物を無断で使ったり、盗ったり・壊したりしていないか。
- などを見ています。

また、休みの日などに学校以外のところで、

- ①スマホなどから、SNS などを使って友達に変な画像や文字を送信していないか。
 - ②自転車やお店の物を盗んだり(万引き)、他校の生徒と喧嘩したりしていないか。
- などにも注意しています。

学校は、勉強や部活動に頑張るところですが、友達と仲良くすることも勉強するところです。中学生時代は、将来立派な大人になる為の大切な時期であり、二度とありません。

校則を守り、先生の言うことをしっかり聞き、楽しい思い出が残る学校生活を送って下さい。誰かに「どこの中学校ですか」と聞かれたら、胸を張って「松任中学校です」と言えるように、そして、「松任中学校の生徒は立派だ」と言われるように頑張ってください。

私は、皆さんのお爺ちゃんと似た年代で、皆さんは孫のような存在です。廊下などで会ったら挨拶などで声を掛けるかも知れません。

皆さんが悪いことの被害に遭わないように暖かく見守っていきたいと思っていますので、今後とも宜しくお願いします。



玄関の解錠時間について

朝 7 : 4 5 に玄関を開けます。自動体温計測機の関係です。あまり早く登校しすぎると待機時間が長くなり、密の時間が増えてしまいますので時間に気を付けて登校して下さい。